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Envoi par courriel

Québec, le 23 septembre 2011

Madame Nathalie Ruest
Hydro-Québec
Direction principale-Proj ets de transport et construction
16e Étage
855, rue Sainte-Catherine Est
Montréal (Québec) H2L 4P5

Objet: Projet de poste aux Outardes et lignes de raccordement à 735 kV.
(Questions nos 9 à 11)

Madame

À la suite de l’audience publique sur le projet mentionné, la commission du BAPE,
chargée de l’étude de ce dossier, désire obtenir des renseignements complémentaires vous
soumet les questions que vous trouverez en annexe.

Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le 27 septembre prochain,
compte tenu de l’échéancier dont dispose la commission pour ses travaux.

Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au
cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions
d’agréer, Madame, l’expression de nos sentiments les meilleurs.

Renée Poliquin
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission

Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1 R 6A6
Téléphone (418) 643-7447
(sans frais) : 1 800 463-4732
Télécopieur: (418) 643-9474
communication@bape.gouv.qc.ca
www.bape.gouv.qc.ca



Annexe des questions du 23 septembre 2011

9 Expliquez-nous les politiques des différentes divisions d’Hydro-Québec relatives
aux compensations versées lors de la réalisation de proj et et celles qui visent à
favoriser les retombées économiques régionales ? Expliquez si ces politiques
varient en fonction de la taille des projets.

10 Un comité des retombées économiques régionales a été mis en place pour de
déterminer l’ampleur des retombées économiques du proj et hydroélectrique de la
rivière Romaine et évaluer l’efficacité des pratiques d’affaires mises en oeuvre. Est
ce que Hydro-Québec serait disposé à ce que ce comité discute d’autres projets
réalisés dans la région de la Côte-Nord comme le proj et de Poste aux Outardes à
735-315 kV et lignes de raccordement à 735 kV?

11 Participez-vous au comité de sécurité de la route 389 ? Quelles seraient les
mesures prises pour favoriser le déplacement sécuritaire des employés d’Hydro
Québec ou des entrepreneurs au cours des travaux?


